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22 ноября 2017 

Дмитрий Хворостовский: «Дед Мороз говорил папиным голосом и 

заставлял меня читать стихи» 

Оперный исполнитель рассказал журналистам, как будет встречать Новый год 

 

Ранним утром 22 ноября пришла печальная весть, что в Лондоне после двух лет борьбы с раком 

умер певец, гордость российского оперного искусства Дмитрий Хворостовский. Он неоднократно 

приезжал с концертами в Самару, пел в оперном театре, давал концерт на площади Куйбышева. В 

2012 году Хворостовский наведался в наш город перед Новым годом и за несколько часов до 

выступления дал большое интервью корреспонденту "Комсомольской правды". Беседа получилась 

теплой и искренней. 

Дмитрий Хворостовский прилетел в Самару из Нью-Йорка. Знаменитый баритон остановился в 

отеле «Ренессанс». 

Сочувствуя бесснежной самарской зиме, певец вспомнил свой самый необычный Новый год: 
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- Это было в 1973 году, я еще ребенком был. Помню, в Красноярске было так тепло, что на 

деревьях начали распускаться листья,- улыбнулся он. 

Певец признался: подарки для родных и близких купить еще не успел. Так что приходится 

заглядывать в магазины в разных городах во время гастролей. 

- У меня в детстве было немного подарков, жили мы бедно, - вспомнил он. - Самыми желанными 

были апельсины - на елке и под елкой. Один раз был ананас, я его тогда впервые в жизни увидел. 

Помню, когда был маленький, ко мне пришел Дед Мороз. Он говорил папиным голосом, заставлял 

меня петь, читать стихи. А я смотрел не на его бороду, а на его ботинки, которые сразу узнал, но не 

подал виду. 

Музыкант рассказал: поскольку он живет на западе, в его семье принято встречать не Новый год, а 

Рождество 

- Новый год там ничего не значит, - посетовал он. - А для меня значит! И все это знают, поэтому 

празднуем дважды. Для моих детей, конечно, это хорошо: подарки, елочка и все такое. Особенно 

фейерверки они любят. В последние годы мы встречали Новый год и Рождество на юге, во 

Флориде. 

- Дмитрий, в семье вы главный? 

- Нет, конечно. Меня нет в моей семье, я зарабатываю деньги. Семья в лице Флоши, моей жены, 

строит всю нашу жизнь, чтобы мы имели больше точек соприкосновения. Потому что главное 

счастье для нас всех – быть вместе. 

- Вы недавно отметили юбилей. Какой-то итог для себя подвели? 

- Жизнь летит, и нужно ей наслаждаться. Я этого не умею. Надо научиться, пока еще не поздно. 

Один из первых приездов Дмитрия Ховростовского в Самару – фото 
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